Genève, le 21 août 2008

Aux représentant-e-s des médias

## Communiqué de presse du Conseil d'Etat

Séminaire d'été 2008 du Conseil d'Etat

Le Conseil d'Etat a tenu son séminaire d'été extra-muros du 17 au 20 août 2008 dans le cadre d'un déplacement dans les Pays baltes. De tels séminaires de travail relèvent d'une tradition adoptée partout en Suisse et existent depuis plusieurs décennies. Leur objectif est de renforcer la cohésion du gouvernement tout en facilitant la recherche d'un consensus sur des dossiers délicats de politique générale.

Le choix de se rendre à l'étranger cette année s'est fait en toute transparence puisqu'il avait été annoncé en décembre 2007 lors d'une rencontre avec les représentant-e-s de médias genevois et romands à l'occasion du changement de présidence du Conseil d'Etat.

Par ailleurs, les coûts de ce séminaire correspondent à ceux d'une telle rencontre lorsqu'elle est organisée en Suisse.

## Pour tout complément d'information :

M. Robert Hensler, chancelier d'Etat, CHA 

+41 (0)22 327 22 00.